

Fecha: 22-01-2026
Medio: La Estrella de Iquique
Supl. : La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general
Título: **Pesar en Tarapacá por el fallecimiento de Claudia Yáñez, exconcejala de Iquique**

Pág. : 3
Cm2: 179,1
VPE: \$ 298.842

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida



CLAUDIA YÁÑEZ MUÑOZ FALLECIÓ AYER.

Pesar en Tarapacá por el fallecimiento de Claudia Yáñez, exconcejala de Iquique

La comunidad política de Tarapacá lamentó el fallecimiento de la exconcejala de Iquique, Claudia Yáñez Muñoz (UDI), quien falleció ayer en Santiago. Yáñez forjó una trayectoria marcada por su paso en diversas instituciones de la región.

En la actualidad, se desempeñaba como Coordinadora de la carrera de Administración en Inacap.

El presidente regional de la UDI, Andrés Cappo- na, lamentó su deceso:

“Como UDI en Tarapacá sentimos profundamente la partida de Claudia Yáñez Muñoz. Fue una militante comprometida, una servidora pública incansable, que desde el Injuv, Fosis y el Concejo Municipal de Iquique trabajó siempre con vocación y humanidad por quienes más lo necesitaban”.

Por su parte, la senadora Luz Ebensperger expresó que “realmente ha sido una noticia muy dolorosa la partida de Claudia Yáñez, una mujer ex-

traordinaria como persona y profesional, siempre preocupada de ayudar a las personas, siempre en sus cargos públicos, le gustaba dicha área, fue concejal de Iquique, fue directora del Injuv y directora de Fosis, en cada uno de esos desafíos se entregaba por completo y realizaba una pega rigurosa, comprometida y empática”.

Desde la Municipalidad de Iquique también expresaron su pesar tras el fallecimiento de Yáñez

21

de enero falleció la exconcejala de Iquique, Claudia Yáñez, quien también se desempeñó como directora de Injuv y Fosis.

y resaltaron su trayectoria como concejal de la comuna durante el período entre el 6 de diciembre de 2016 y el 28 de junio de 2021. ☀